

豊栄病院 ニュース

令和4年3月号

新型コロナウイルス感染との戦いが続いている最中に、ロシアがウクライナに侵攻しリアルな戦争状態に入ってしまった。非常に恐ろしいことと考えています。こちらもうまく収束してほしいものです。第三次世界大戦や核戦争に発展しないことを切に願います。



ロシア軍は、事故原発のあるチェルノブイリも占拠しました。プーチン大統領は核使用まで言及しています。恐ろしいことです。再び平穏な世の中に戻って欲しいものです。

さて3月にはいり、人事異動の発表がなされています。当院事務長が交代、また15年間勤務いただいた内科の良田内科部長が開業のため退職・後任に山田麻理奈消化器内科医師が4月1日から赴任となります。今回、加藤事務長から挨拶いただきました。



“いつもお世話になっております、事務長の加藤です。この度人事異動のためこの3月末で豊栄病院を離れます。2018年4月か

らですので丸4年間の在任でした。そのうちの2年間は世界中が新型コロナウイルス感染症に見舞われ、新潟県は新型コロナウイルス感染症患者の収容のために653床を現在確保しました。当院も北区の中核病院としての使命からその一端を担うこととなり、3階南病棟に9床のコロナ専用病床を確保し対応して参りました。また当院に通院している一般患者のコロナワクチン3回接種についても現在継続中です。幸いなことに今現在まで院内職員がコロナ感染した事例は見受けられておりません。北区でも幾度かクラスターが発生し、次々コロナ患者さんが当院に入院しておりますが、緊張の中、感染対策が功を奏したのか「職員感染が発生しなかった」件、在任中これがなによりよかった事と考えております。引き続き、当院では新型コロナウイルス感染患者をはじめ、地域医療を支援し守ることを使命とした病院としてその歩みを進めて参ります。

豊栄病院 事務長 加藤耕一”



2月号でもお知らせしましたが、CTをキャノン製の80列(Aquilion prime Sp;上写真)に更新、2月28日から稼働開始しています。画質の向上・診断能の向上、患者さんの被ばく量の低減が期待されます。

発行責任者；豊栄病院病院長 宮島 透

豊栄病院 (代表)

TEL 025-386-2311

FAX 025-386-2370

豊栄病院 患者総合支援センター

TEL 025-386-2801 (直通)、FAX 025-386-2784